

OrgelGlanzLichter 2025
Sophie-Veronique Cauchefer-Choplin, Frankreich
Mittwoch, 19. Februar 2025 – 19.30 Uhr
Bauernkirche – Iserlohn

Die französische Organistin Sophie-Veronique Cauchefer-Choplin spielt in ihrem Konzert kein gewöhnliches Orgel-Programm. Sie wird an diesem Abend in der Bauernkirche zu Alfred Hitchcocks Spielfilm „Der Mieter – The Lodger“ aus dem Jahr 1927 frei improvisieren. Durch aufwendige Videoübertragung können die ZuhörerInnen sowohl den Spielfilm als auch das Orgelspiel der Solistin auf den zahlreichen Bildschirmen verfolgen. Lassen Sie sich überraschen von einer der außergewöhnlichsten Improvisationskünstlerinnen der Welt, die bereits 2023 das Publikum in der vollbesetzten Bauernkirche mit ihrem ungemein feinfühligem Improvisationsspiel begeisterte und zu langen „standing ovations“ führte.

Sophie-Véronique Cauchefer-Choplin wuchs in einer Musikerfamilie auf, in der sie bereits sehr früh Klavierunterricht bekam. Nach ihren Musikstudien (Klavier, Orgel und Harmonielehre) an der Ecole Nationale de Musique in Le Mans, für die sie mit dem Preis des Kultusministers 1980 ausgezeichnet wurde, absolvierte sie am Conservatoire National Supérieur de Musique in Paris die Orgelklasse von Rolande Falcinelli, die sie mit einem Ersten Preis für Literaturspiel und einem Ersten Preis für Improvisation abschloss. 1983 wurde sie zur Titularorganistin an Saint Jean-Baptiste de la Salle in Paris ernannt, seit 1985 ist sie neben Daniel Roth zweite Titularorganistin an Saint Sulpice in Paris. Sie gibt Konzerte in Europa, den USA und Kanada, Russland und Japan. Sie gilt unter KollegInnen als eine der besten Improvisatorin der Welt. Ihre CD-Einspielungen mit Werken von Bach bis zu zeitgenössischen Werken erhielten beste Kritiken in der Fachpresse. Ihre letzte Aufnahme (Mendelssohn, Bédard) wurde mit „5 Sternen“ ausgezeichnet. Morgen, **Donnerstag, den 20. Februar findet von 10.00-13.00 Uhr** der öffentliche Meisterkurs mit Sophie-Veronique Cauchefer-Choplin und ausgewählten Studierenden der Musikhochschulen NRW in der Bauernkirche Iserlohn statt. Zuhörer sind herzlich willkommen.